



AS Mercredi 19 février

publié le 20/02/2025

Journée dense

Ce mercredi 19 février deux équipes minimes, une fille et une garçon, ont défendu les couleurs de l'As lors des finales départementales à Saintes.

Face à des équipes plus aguerries et expérimentées nos 2 formations n'ont pas démérité et n'ont pas renoncé, en se battant jusqu'au bout.

Elles ont su progresser au fil des matchs en se frottant à des équipes composées majoritairement de spécialistes. Les filles se classent 4e et les garçons 5e sur l'ensemble du département.

Félicitations à tous les 15 ainsi particulièrement à nos 4 jeunes officiels (Elise, Tonya, Charly et Louis) pour leur arbitrage.



Au même moment avait lieu à St Jean une journée Futsal où là aussi se déplaçaient une équipe fille et une équipe garçon signe encourageant quant à la promotion de la pratique féminine malgré les nombreuses contraintes organisationnelles.



Prochain rendez-vous le mercredi 19 mars avec du rugby promotionnel féminin et les inter-districts de badminton.